

Etwas tun - Wirf nichts weg!!!

Während des gesamten Unterrichtsjahres setzten sich die SchülerInnen in unterschiedlichsten Kontexten mit dem Umweltthema auseinander.

Im Zuge dieses Schwerpunktes fertigte Felix Hanner mit seinem Opa 4 Stück Holzschilder an und brachte diese in die Schule mit. Dort wurden diese mit dem Slogan „Wirf nichts weg“ und verschiedenen Müllsymbolen kreativ gestaltet.



Diese Schilder werden nun im Gemeindegebiet aufgestellt, um die Bevölkerung immer wieder an den Umweltschutz zu erinnern. Vielen Dank für diese tolle Idee.

